



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de la Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “(La iniciativa) Está consensuada en el partido, la firmó Adán Augusto López, **Ricardo Monreal**, tu servidor y Fernández Noroña. Fuimos a una elección, ganamos con las reglas que pusieron los de la oposición. Con las mismas reglas con las que la oposición durante décadas modificó la oposición en perjuicio de la ciudadanía, con esas mismas reglas nosotros modificamos la Constitución y ahora no lo quieren reconocer. La Constitución fue reformada por un poder soberano que está en el 135, para nosotros nos queda muy claro, si a ellos no les queda claro, entonces hay que reafirmárselo y es lo que hicimos con esta iniciativa”.

https://drive.google.com/file/d/1rMtPCz32pjRp9kiYk6cUwn3cJZ_jOYaL/view